



**Advierte
EL PAN**
riesgos de
mantener abierto
el Bordo Poniente

Contaminaría Bordo Poniente mantos acuíferos

POR ABIGAIL CRUZ

El diputado local panista Juan Carlos Zárraga Sarmiento aseguró que la vida útil del tiradero de basura del Bordo Poniente concluyó hace cinco años, sin embargo, el Gobierno capitalino pretende alargar la operación de este foco de contaminación cuatro años más.

Lo anterior tras las declaraciones de las autoridades del Distrito Federal, en el sentido de que este relleno sanitario continuará operando por lo menos cuatro años más, pero que las cantidades de desechos sólidos que en ésta se va a depositar serán menores.

Sin embargo, el representante popular de Acción Nacional aseguró que el riesgo de contaminar el subsuelo y los mantos **acuíferos** de la Ciudad de México y de los municipios mexicanos que colindan con el Distrito Federal "es elevado".

"La vida útil del bordo concluyó hace cinco años, debió cerrarse hace nueve meses; lo cual no ocurrió porque el Gobierno se amparó. Hasta la fecha, continúan depositando irresponsablemente los desechos en ese lugar, les quiero recordar que cada día

que pasa las probabilidades de contaminar irremediablemente los **acuíferos** de aquella zona con cada vez más altas", precisó Zárraga Sarmiento.

Aunado a ello, dijo, también se encuentran las enormes cantidades de gas metano que se emiten diariamente a la atmósfera, siendo éste uno de los principales gases invernadero.

En entrevista, también explicó que el gobierno capitalino al no aplicar la Ley de Residuos Sólidos del Distrito Federal, "no ha aprovechado debidamente los beneficios de esta norma para elaborar biofertilizantes con los desechos sólidos, y el gas metano para producir energía que tanta falta le hace a la ciudad".

Zárraga Sarmiento criticó que por un lado, este relleno esté a punto de colapsarse, y que por el otro, el Jefe de Gobierno, se dedique a salir de la capital del país, y que declare que se necesitan cuatro años más para cerrar el bordo poniente.

El legislador detalló que bajo el argumento de que el cierre de este basurero es un "capricho del Gobierno federal", la Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México y otras autoridades como el secretario de Go-



Fecha 12.10.2009	Sección Ciudad	Página 1-6
----------------------------	--------------------------	----------------------

bierno, José Ángel Ávila, orientan esfuerzos a asuntos urgentes, y dejan de lado los importantes; pero les recordó que el cierre del Bordo Poniente es importante y urgente.



» HASTA LA fecha se continúa con el depósito de basura en el tiradero del Bordo Poniente, pese al peligro ecológico que representa.